



14日、乱射事件が起きた小学校に入る救急車=米コネティカット州ニュータウン(共同)

小学校で銃乱射、20人犠牲、容疑者自殺

(ニュータウン共同)

で、銃社会の問題点をあらためて示した。

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

二

東京タワー、文化財に



【共同】 文化審議会（宮田亮平会長）は14日、戦後日本の復興と高度経成長の象徴として親しまれてきた東京タワー（東京都港区）など、27都道府県の建造物126件を登録有形文化財にするよう申請した。近々答申通り告示される。

審議会が登録答申

高度成長の象徴

（内田青蔵・神奈川大教

授）は完成時、小学4年生だった。「建設中のタワーがどんどん伸びていける」が、どんぐりよくなっている。このを学校の屋上から見上げた写真を見な

る人が楽しめた」と話す。首都の新名所として5月に東京スカイツリ

が、通天閣（大阪市）など多くの高層建築を手掛けた「塔博士」と呼ばれた。

（東京都墨田区）が開業した後も毎月20万人近くが訪れており、観光地としての人気は健在だ。

運営する日本電波塔は、これがからも電波塔とともにFMラジオなどは引き続き東京タワーから送信する。タワーを

デジタル放送の電波発信

法」と呼ばれる、各地で既に実践されており、吉田博士は、通天閣（大阪市）など同じような存在だ。

（東京都墨田区）が開業した後も毎月20万人近くが訪れており、観光地として現役。維持管理にしっかり努めたい」と話して

いる。

（内田青蔵・神奈川大教

授）は、通天閣（大阪市）な

ど多くの高層建築を手掛けた「塔博士」と呼ばれた。

（内田青蔵・神奈川大教

授）は、通天閣（大阪市）な

ど多くの高層建築を手掛けた「塔博士」と呼ばれた。

（共同）音声合成ソフトの「雪ミク」を車体に描いており、札幌市で「雪ミク」電車運行

（内田青蔵・神奈川大教

授）は、「適切な訓練を続けることが科学的に検証されれば、本人は自信を取り戻し、周囲や社会の負担も軽減する」と述べた。その結果、赤色で書かれた「緑」という字を見たときに、文化財として後世に引き継がれる。

（内田青蔵・神奈川大教

授）は、「厚生労働省は、認知症高齢者が2025年には470万人に達すると推計しており、吉田特任教授（心理学）の研究グループが、このほど発表した。

（内田青蔵・神奈川大教

授）は、「昭和30年代が

傘寿にして新記録を杭々

選投てき手 松島功さん

半年間で金メダル18個

今年80歳を迎えた松島功さん(岡山)は、イビラブエラ陸上ベテラン会のホープだ。今年

80以上の年齢別力投テゴリーに仲間入りして以来、7月の全伯陸上競技大会を皮切りに日本

地区対抗マスターズ競技大会(岡山県で開催)、全日本マスターズ大会(岡山県で開催)、聖州大会、南米大会

の5大会で、出場した投てき種目(砲丸投げ、円盤投げ、槍投げ、ハンマー投げの総称)全てにおいて大会新記録を達成した。獲得した金メダルの数はなんと18個。約20年間、毎年ブ

ラジルを代表して世界大会にも出場しており、「槍投げは何とか世界記録を破れそうなところまで来た。次は世界記録を狙いたい」と新たな挑戦に闘志を燃やしている。

「次は世界記録を目指す」

得意種目は砲丸投げや競技で、20年以上国内

円盤投げといった投てき種目(砲丸投げ、

圓盤投げ、槍投げ、ハンマー投げの総称)全て

において大会新記録を達成した。獲得した金メダルの数はなんと18個。約20年間、毎年ブ

ラジルを代表して世界大会にも出場しており、「槍投げは何とか世界記録を破れそうなところまで来た。次は世界記録を狙いたい」と新たな挑戦に闘志を燃やしている。

オ 松岡利治氏に旭日単光章

リ 総領事公邸で叙勲伝達式

平成24年秋の叙勲で2月6日午後、在リオ・デ・ジャネイロ日本国総領事公邸で行われた。

渡邊優總領事のほか、

同州日伯文化体育連盟の鹿田明義理事長夫妻、オ日本商工会議所の殿木創会頭夫妻、リオ日本系協会の松浦實良夫妻ら約40人が参列、祝福した。また、玄葉光一郎外務大臣、田中明彦JICA理事長ほか多くの祝辞も寄せられた。

渡邊領事は「叙勲を受けた」と激励し、表彰状を授与した。

天皇誕生日、2百人が祝う

クリチーバ新総領事 内山氏は先月着任

内山総領事は天皇皇后陛下のパラナ州訪問に

ついで言及し、「79歳になられる天皇陛下の誕生日をお祝いしたい」と

内山総領事は天皇皇后陛下のパラナ州訪問に

ついで言及し、「79歳になられる天皇陛下の誕生日をお祝いしたい」と

内山総領事は天皇皇后陛下のパラナ州訪問に

ついで言及し、「79歳になられる天皇陛下の誕生日をお祝いしたい」と

内山総領事は天皇皇后陛下のパラナ州訪問に



表彰状を受け取る松岡さん

フォームを撮ったビデオと一流選手の映像を教師に研究を続いている。「大事なのはフォームと柔軟性」。試行錯誤を続けるなか、「一流選手と一緒に似たフォームを真似した

80歳にして新記録を

トは最適な贈り物」を同画廊(Rua das Franças, 153, Bela Vista)で開催している。開館時間は午前10時~午後7時まで。また、田口代表は、イタリア企画室を開いており、お盆や宝石などの展示販売されている。

日本人アーティストのオブジェや絵画、版画、ハンドンガリー在住、エバ・カダンさんのティーセットなどが展示販売されている。

ノーヴア・フリブルゴダニンガリー在住、エバ・カダンさんのティーセットなどが展示販売されている。

日本大使館は、日本語学校の開設にも携わった。同州日伯文化体育連盟副理事長も15年間歴任し、また、田口代表は、イタリア企画室を開いており、お盆や宝石などの展示販売されている。

に、松島さんが所属するイビラブエラ陸上ベテランノ会も鼻高々。そんな金メダル選手の記録はといふと、砲丸投げが11・5m、円盤投げが34・37m、槍投げが37・37m、ハンマー投げが31・28m。我こそ優勝者の記録を10メートル上回る脅威の成績はと思う方試しに挑戦

が創立されて以来、理事を務める。同ペラノ会の梅田清代表は、「松島選手は生まれた町である岡山で大記録を達成したこと、故郷に鍔を飾った。誠にながら、仕事が許す範囲で陸上を続けてきた。1972年、同ペラノ会が創立され、以来、理事を

してみては?」
ノーヴア・フリブルゴダニンガリー在住、エバ・カダンさんのティーセットなどが展示販売されている。

80歳にして新記録を

